



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Lancement de la saison de navigation sécuritaire 2024 de NEAS

- NM UKPIK, nouveau navire polyvalent avec une cote de glace de classe 1, battant pavillon canadien et appartenant à des Inuits et immatriculé au Canada;
- Les services logistiques NEAS sont la porte d'entrée vers l'Arctique;
- Le réapprovisionnement maritime essentiel en destination vers les communautés isolées de l'Arctique, les mines et les sites spécialisés est en cours.

Iqaluit, Nunavut; Kuujuaq, Montréal, Québec, le 11 juin 2024 – « Le Groupe NEAS prend actuellement les réservations de transport maritime et les demandes de cargaison en vue de la saison de navigation estivale 2024 » a déclaré Daniel Dagenais, président et chef de la direction du Groupe NEAS. « Véritable porte d'entrée vers l'Arctique, NEAS est prêt à répondre à vos besoins spécialisés en ravitaillement et logistique maritime ».

NM UKPIK

« Le Conseil d'administration est fier d'annoncer l'inauguration du NM UKPIK, le dernier ajout à la flotte moderne de NEAS, composée de navires polyvalents ayant la capacité de transporter des conteneurs, battant pavillon canadien et appartenant à des Inuits », affirme Raymond Mickpegak, Président du Conseil d'administration du Groupe NEAS. « Le NM UKPIK, baptisé en l'honneur du harfang des neiges, célèbre pour sa remarquable intelligence, incarne les valeurs de sécurité, de force et de fiabilité qui sont au cœur de l'engagement de NEAS envers nos clients et les communautés que nous desservons ».

L'ajout du NM UKPIK à notre flotte offre une capacité spécialisée pour le transport de cargaisons lourdes et assure un déchargement sûr et fiable, facilitant ainsi les opérations avancées d'allègement et de transbordement, idéales pour les cargaisons prioritaires destinées à la construction de logements et le réapprovisionnement de denrées alimentaires.

Conseil d'administration de NEAS

Le Conseil d'administration du Nunavut Eastern Arctic Shipping Inc. est heureux d'annoncer la récente nomination de Sandi Gillis, faisant suite à l'acquisition de parts par Quillaq Innovations. « Nous poursuivons la promotion d'une croissance durable et l'amélioration de la qualité de vie de notre clientèle et des communautés locales », a déclaré Mme Gillis.

